



あゆみ保育園 園長：江郷勝哉 担当 榎田彩花

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節になりました。昨年に引き続き、今夏も新型コロナウイルスが流行し、夏の過ごし方が去年とはまた違ったご家庭も多いのではないのでしょうか。ご家庭での感染予防に努めて頂いているお陰もあり、お子様達も元気に保育園へ登園することが出来ています。ご協力ありがとうございます。

8月末に保育園ではプール納めを行い、今年度のプール活動は終了となりました。毎日のプールバッグの用意、検温、登降園簿への記入等、お忙しい中ご協力を頂きありがとうございました。今年度も大きな事故や怪我がなく無事に終了する事が出来ました。

夏期保育も終わり、2期がスタートします。9月に入りますと夏の疲れが出て、体調を崩すお子様が見受けられます。体調管理をしっかり行い、無理のないよう過ごしていきたいと思ひます。



## 9月生まれのお友達

### ☆ 2歳のお誕生日おめでとう ☆

○すみれのおともだち

○たんぽぽのおともだち

### ☆ 3歳のお誕生日おめでとう ☆

○たんぽぽのおともだち

○ちゅーりっぷのおともだち

○ちゅーりっぷのおともだち



### 《ICのお部屋より》

- 9月に入ってもシャワーを行う日もありますので、引き続きプールバッグのご用意をお願い致します。また、プールバッグの中はタオルと紙パンツに変更をお願い致します。
- 毎日お洗濯をしていただいているおしぼり・エプロン等も、汚れてくる時期だと思ひます。お子様の為にも清潔が一番ですので、ご家庭で判断し、必要であれば取り換えをお願い致します。
- 衣服の入れ替えを行う際、特に新しい物には必ず名前の記入をお願い致します。また、頂き物やお下がり、名前の薄くなっている物にも再度記入をお願い致します。
- 髪の長いお子様は、髪を結んでの登園をお願い致します。
- お散歩に行くようになるので、靴のサイズの見直しをお願い致します。

### 《ひよこのお部屋より》

- シャワーを行う場合がありますので、衣類棚引き出しにタオルを入れておいて下さい。
- 週末には必ずシーツの取り換えをお願い致します。又、カラー帽子、靴、靴下(毎日)をお持ち帰り下さい。
- 衣類の補充はお迎え時に行っていただきますよう、ご協力をお願い致します。



- 10月1日(土)に武蔵村山市立第三小学校で行います。
  - ・乳児クラスのお子様も全員参加となります。競技終了後は解散となります。
  - ・運動会当日、お子様は、動きやすい服装、カラー帽子(当日忘れ物を防ぐ為、前日に園で回収致します)、靴を履いての参加をお願い致します。
  - ・保護者の皆様にも、競技に参加して頂きます。膝などが地面に付く事がございますので、汚れても良い服装、運動靴でご参加をお願い致します。
- 9月30日(金)の運動会前日は、準備のため15時30分より職員が小学校に向かいます。小学校での準備という事で時間も限られていますのでお昼帰りや、早めのお迎えなどにご協力して頂けると助かります。よろしくお祈り致します。  
詳しいお知らせは、後日配布致します。

保育園の行事や生活の様子が、あゆみ保育園のホームページやブログ「あゆみっこ」で公開されております。ぜひご覧ください。また、ご都合の悪い写真や文言等ございましたらお申し出ください。削除いたします。  
あゆみ保育園のホームページ URL >>><http://www.ayumihoikuen.jp/>  
\*乳児クラスだよりは園のホームページでも見られます。ぜひご利用ください。  
あゆみ保育園のメールアドレス >>>[ayumi@ayumi-h.sakura.ne.jp](mailto:ayumi@ayumi-h.sakura.ne.jp)





# 各クラスの様子



## ひよこ

### 【9月の目標】

- 夏の疲れを回復し、体力増進に努めていきます。
- 全身運動や保育者との触れ合い遊びを通して、体を使って遊ぶことを楽しみます。

暑い日々が続き、過ごしづらい日もありましたが、お子様にとっては水遊びが楽しい時期に入りました！一人ずつタライに入って水遊びを行いました。初めての水遊び... 水が怖いお子様もいるかな？と心配していましたが皆、水が大好き☆身体や顔に水がかかっても泣いてしまうお子様もおらず、中には嬉しそうに笑うお子様や、最初は無表情だったお子様も次第に水に慣れ、表情が和らいでくる姿も見られました。

月齢の高いお子様はICクラスのお友達と一緒に大きなプールに入りました。まだ大きなプールには驚いてしまって涙を見せるお子様もいましたが、たくさんある玩具に手を伸ばしてみたり、プールが終わりの時間になると“もっと遊びたかったー”と泣いたりして自分の思いを伝えているお子様もいました。

運動能力もぐんと伸びてきているお子様達！寝返りの後に前に進めなかったお子様も気付けば気になる玩具をめがけてすり這いで取りに行ったり、ハイハイをしようとお尻を持ち上げたりして頑張る前に進もうとしていました。また、歩行が安定してきてお部屋の中をヨチヨチ歩くなど、様々な運動発達の成長が見られました。

最近はお友達への意識も出てきて、泣いている子がいると玩具を渡してみたり、顔を覗き込んでみたり心配している様子等も見られる様になりました。時には玩具の取り合いをしてしまうこともあります。私達も側で見守りながら怪我がおきない様、十分に注意し見守っていきたいと思います。

みんなが大好きな時間でもある食事は、離乳食が始まったお子様も大きなお口を開けて上手にモグモグしています。また、中期食、完了食のお子様も沢山食べています。まだまだ暑い日が続くので、たくさん食べて、たくさん飲んで熱中症には気をつけていきましょう。



## IC

### 【9月の目標】

- 草花や虫など身近な自然に親しみながら散歩や戸外遊びを楽しみます。
- 運動会ごっこを楽しみながら、全身を思い切り動かす楽しさを伝えます。

今年は、暑かったり寒かったりとパッとしない天気が続きました。8月に入り、ようやく夏らしいというよりも、暑すぎると感じる時期に入り、存分にプール(水遊び)を楽しむことが出来ました!!

今年度のお子様は、水や大きなプールを怖がることなく、とても楽しそうに水に触れて遊んでいました。しかし、プールは楽しい反面、危険な場所でもあるので、遊ぶ前には「プールの中では走らない」「プールの水は飲まない」「おともだちのおもちゃを使いたい時は貸してと伝えてね」など、先生からお約束を聞きます。2歳児さんは何度か聞いていると約束を覚え、先生が言う前に「走っちゃいけないよ!」など、先に教えてくれていました。

プール遊びでは水に慣れる為、自分の手足や体に水をかけて、水に慣れたら、先生の「どうぞ!」の声掛けで自由遊びに移ります。カップやバケツ、ジョウロを使って水を集めるのが好きなお子様や、先生に水をかけたり、反対にかけられたりと全身で水を感じて遊ぶお子様など、それぞれ楽しみ方を見つけていました! プール遊びを通し、体力もつき、日焼けもして夏を満喫した子どもたちです!!

9月より2期が始まります。自我が強くなり、自己表現の幅も広がります。自分でやりたい気持ちや、その反面まだ甘えたい気持ちも出てくる年齢でもあります。お子様のその時々のお気持ちに寄り添いながら、1人で出来た喜びを分かち合ったり、時にはお友達同士で喧嘩をして友情を深めたりと成長を見守っていかれたらと思います。



# 今月のおすすめ絵本



★だんご たべたい おつきさま  
★文：すとうあさえ絵： なかややすひこ

図書コーナーの緑色のシールが貼られている本棚にあります！  
おつきみの日にお子様と一にいかがですか？

